



## NEWS RELEASE

2022年2月9日

各 位

株式会社島忠

### ホームズ鶴見店（大阪府大阪市）における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

当社、ホームズ鶴見店（大阪府大阪市）に勤務している従業員が、2月7日（月）に新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

#### ＜経緯＞

- ・2月3日 最終出勤日（勤務中はマスクを着用し、発熱等もありませんでした）
- ・2月7日 PCR検査を受診
- ・2月7日 新型コロナウイルス陽性を確認

当濃厚接触者については、当該従業員への聞き取りなどの確認を行っており、調査の結果、当該従業員と濃厚接触となる該当者はいないと判断しております。なお、念のため陽性判明日に店舗内の除菌清掃作業を実施いたしました。

このたびは、ホームズ鶴見店をご利用いただきしておりますお客様をはじめ関係者の皆様に大変なご心配をおかけしますこと、深くお詫び申し上げます。当社は、今後もお客様および店舗従業員の健康と安全を第一優先に考え、関係機関と連携し感染拡大防止に必要な対応を迅速に実施してまいります。

以 上

本件に関するお問い合わせ :

株式会社島忠 お問い合わせ窓口 TEL : 0120-185-558